



Michael-Ende-Schule

Offene Ganztagsgrundschule

INFOBRIEF JANUAR 2025

Elterngeschenk

Das Team der Michael-Ende-Schule bedankt sich herzlich für das großzügige Geschenk aus der Elternschaft! Wir wissen, dass dies nicht selbstverständlich ist und schätzen Ihre Anerkennung unserer Arbeit sehr! Wir freuen uns auf einen tollen Teamabend im Haus Tutt.

Sternsinger

Im Januar sind die Sternsinger der 2. Klassen wieder mit dem Motto „Erhebt eure Stimme! Sternsingen für Kinderrechte!“ unterwegs. Es werden Spenden für Projekte des Kindermissionswerkes gesammelt, indem die Gruppen die beiden Seniorenheime und die Caritas in der Nachbarschaft besuchen und in angemeldeten Privathaushalten, Geschäften auf der Landmannstraße und dem Franziskus-Krankenhaus singen. Wir wünschen ihnen viel Freude und großzügige Spendenbereitschaft.

Ende des 1. Schulhalbjahres

Am 07. Februar endet das 1. Schulhalbjahr, zu dem die Kinder der 3. und 4. Klassen ihre Halbjahreszeugnisse im Rahmen eines Kindersprechtages von den Klassenlehrerinnen erhalten.

Mit der Aushändigung der Halbjahreszeugnisse beginnt für die Viertklässler*innen auch der Anmeldezeitraum für die weiterführende Schule. Anmeldungen sind wie folgt möglich: 07.-14.02. an den Gesamtschulen und den neu gegründeten Schulen, 24.02.-07.03. an den Gymnasien, Real- und Hauptschulen. Den Anmeldeschein erhalten die Kinder mit dem Zeugnis. Am Freitag, den 07.02., endet der Unterricht für alle Kinder um 11 Uhr, die OGS betreut im Anschluss wie gewohnt.

An- und Abmeldung Religionsunterricht oder Philosophieangebot

Zum Halbjahr ist es für die Kinder der dritten und vierten Klassen möglich, sich vom Religionsunterricht oder dem Philosophieangebot an- bzw. abzumelden. Bitte senden Sie hierfür bis zum 24.01. eine Mail an michael-ende-grundschule@stadt-koeln.de.

LOK-Buch 2. Halbjahr

Für das LOK-Buch im 2. Halbjahr benötigen wir 3€ pro Kind – bitte geben Sie Ihrem Kind das Geld bis zum 24.01. im Schulportemonnaie mit.

Erlös Adventsbasar

Unser Adventsbasar am 18.12.2024 war ein schönes und stimmungsvolles Event, das alle Kinder und Erwachsenen in der Adventszeit in unserer Schule versammelt und eine große Geldsumme von 1372,25€ durch den Glühwein- und Kuchenverkauf eingebracht hat. Die Hälfte davon spenden wir an die Kinderfreizeiteinrichtung „Die Arche“ in Köln-Ehrenfeld, die andere Hälfte kommt dem Förderverein zugute. Herzlichen Dank für alle Spenden sowie die tatkräftige Unterstützung bei unserem Weihnachtsmarkt!

Bring- und Abholsituation in der Platenstraße

Die Firma Lambertz (Sitz in der Platenstraße 12, gegenüber der Schule) bittet alle Eltern morgens die Straße freizumachen, indem Lastenräder auf dem Gehweg geparkt werden, damit sie mit dem Firmenwagen rausfahren können, um pünktlich bei ihren Terminen sein zu können. Dazu zählt auch, dass Elterntaxis die Straße freihalten. Wir bitten alle Eltern für gemeinsame Gespräche am Morgen den Gehweg aufzusuchen. Gemäß unseres Schulmottos laden wir Sie zudem ein, „freundlich und friedlich“ mit den Nachbarn unserer Schule zu kommunizieren.

Projekttag Mathe

Im letzten Schuljahr haben wir erstmalig im Mathematikunterricht zwei Projekttag zu einem Thema des Lehrplans gemacht, was wir und die Kinder als sehr bereichernd empfunden haben. Auch in diesem Jahr möchten wir dies wieder umsetzen: In der Woche vom 20.01.-24.01. finden zwei (bis drei) Projekttag in jeder Stufe zu einem Thema aus dem Bereich Geometrie statt. Die Klassenlehrerinnen werden Sie vorab darüber informieren, an welchen Tagen das Projekt stattfindet. Wir freuen uns auf zwei spannende Geometrietage!

Känguru-Mathematikwettbewerb

Auch 2025 möchten wir den mathematikbegeisterten Kindern unserer Schule wieder die Möglichkeit geben, am Känguru-Mathematikwettbewerb teilzunehmen. Es ist ein Multiple-Choice-Wettbewerb, bei dem 24 Knobelaufgaben angeboten werden. Die Teilnahme für die 3. und 4. Klässler kostet 2,50 €, jedes Kind erhält eine Urkunde und einen kleinen Preis. Für die 1. und 2. Klässler gibt es einen Känguru-Miniwettbewerb, der kostenlos ist. Die Anmeldung erfolgt über das LOK-Buch bis spätestens Freitag, den 24.01. Bitte geben Sie die 2,50€ im Klassenportemonnaie mit. Der Wettbewerb findet im März statt.

Elternveranstaltung „Loss mer Singe“

Vor 25 Jahren hat in der Küche von Frau Hinz, unserer ehemaligen Schulleiterin, „Loss mer singe – das Einsingen in den Karneval“ begonnen. Mit Textzetteln zum Mitsingen werden jedes Jahr 20 neue kölsche Lieder präsentiert, um fit für den (Kneipen-) Karneval zu werden. Auch in diesem Jahr wird es wieder einen exklusiven LMS-Abend für alle Eltern und Mitarbeitende der Schule geben: Am Montag, den 10.02., ab 19 Uhr im Haus Tutt in der Landmannstraße. Wenn Sie mitsingen möchten, so schreiben Sie bis zum 27.01. eine Mail an michael-ende-grundschule@stadt-koeln.de mit dem Kartenwunsch (max. 2 pro Familie).